



Erfurt, 12.04.2021

Selbsttests für die Gymnasialklassen am 13./14.4.2021 und Anfragen zur Notbetreuung

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

die Tests für Gymnasialklassen sind heute eingetroffen, sodass **wir morgen und übermorgen (Dienstag, 13.4.2021, und Mittwoch, 14.4.2021) jeweils in der ersten Stunde einen Selbsttest** anbieten können.

Dazu bitte ich Sie, Ihrem Kind zum ersten Test (also morgen oder übermorgen!) die **Widerspruchserklärung mitzugeben**, falls Ihr Kind keinen Test durchführen soll. Wir haben in diesem Zusammenhang die Frage erhalten, warum man eine Widerspruchserklärung ausfüllen muss, wenn der Test doch freiwillig ist. Dazu kann ich Ihnen leider nur sagen, dass dieses Verfahren mit dieser Widerspruchserklärung vom Bildungsministerium so festgelegt wurde. Wir sind hier die ausführenden Organe.

Ich freue mich, dass wir nun auch für unsere Gymnasialklassen den Selbsttest anbieten können.

Mit den Osterferien ist unser Angebot einer **Notbetreuung für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 und 6 ausgelaufen**. Damit haben wir über die Vorgabe des Bildungsministeriums hinaus dieses Angebot aufrechterhalten, denn nach der Vorgabe des Ministeriums wäre diese Maßnahme zum 26.2.2021 beendet worden. Wir haben sie bis zu den Osterferien verlängert. Nun können wir aus räumlichen und personellen Gründen diese Notbetreuung jedoch nicht mehr anbieten. Ich bitte um Verständnis, auch für die Kurzfristigkeit dieser Information.

Bleiben Sie gesund und behütet!

Dr. Sven Voigt
Schulleiter